

# La Pulgosa agoniza

# CÁNCER EN EL PULMÓN DE ALBACETE

■ Antonio Magán

Después de un año y medio desde que el Ayuntamiento se hizo cargo del parque de La Pulgosa y de casi 250 millones invertidos por la Junta de Comunidades, el modélico parque periurbano que nos prometieron, se ha convertido en un erial seco y abandonado. La malas hierbas cubren lo que en el proyecto iban a ser "verdes praderas". No hay una sombra donde cobijarse. No funciona ni la luz, ni el agua. El Ayuntamiento culpa del mal estado del parque a la incompetencia de la Junta de Comunidades, porque ha sido incapaz de acabar el parque en condiciones. La Junta de Comunidades, culpa al Ayuntamiento del PP, de no querer cuidar el parque, porque le importa un pimiento la ecología y el bienestar de los ciudadanos. La lucha



política no es lo importante, lo importante es que a los ciudadanos de Albacete se nos ha privado del disfrute de un parque que tiene su historia dentro de la ciudad. Hay que recuperar La Pulgosa pero el Ayuntamiento, de momento, no ha querido dar un paso adelante. Los que recuerdan La Pulgosa como lugar donde disfrutar de La Mona o de sus retozones sexuales motorizados, exigen que les devuelvan parte de su historia.

